

日之影小学校 地域ネットワーク会 広報誌

# やまびこ

## 平成25年度第1回地域ネットワーク会開催！ 重点指導内容：「あいさつ」と「言葉遣い」

5月22日(水)に、日之影小地域ネットワーク会の総会を行いました。

本年度は、特に「あいさつ」と「言葉遣い」を中心に子どもたちの態度や行動を見守っていこうということになりました。地域におかれましても、子どもたちを温かいまなざしで見守っていただき、気づかれたことがございましたら学校までお知らせください。



## いろいろとお世話になっています！

6月3日(月)学校参観日  
食育「弁当の日」についての講話  
講師：宮水小の栄養教諭 後藤貴美先生



本校では、町役場や地域の関係諸団体の方々を講師に招き、職員の研修や児童の学習への協力をお願いしています。

5月22日(水)には女性消防団の方々に職員を対象に救急救命法を習いました。また、6月3日(月)の参観日に合わせて、弁当の日の話やむし歯予防について、保護者の方々にも一緒に学習してもらいました。保護者も講師の先生方のお話を傾聴されていました。

今後もこのような学習の場を取り入れていきたいと考えています。

6月3日(月)学校参観日  
歯の保健指導「むし歯予防」について  
講師：町保健センターの保健師の方々



5月22日(水)職員研修  
救急救命法及びAEDの使用法  
講師：町女性消防団の団員の方々



## 集団宿泊学習や集合学習に参加しました。



大人地区の歌舞伎の館の1枚  
日之影小5名の艶やかな姿！



丹助岳登山：簡単に登れたよ！



町内4校の5年生全員です。  
みんなと仲良くなれた2日間

5月30日(木)～31日(金)にかけて、5年生は1泊2日の予定で町内の5年生とともに宿泊学習に参加しました。町内の史跡巡りや丹助岳登山など内容も盛りだくさんで、多くの友だちと交流をすることができました。

また、5月30日(木)は町内の3・4年生が宮水小学校で集合学習を実施しました。いろいろな先生方の授業を受けたり、昼休みにみんなで遊んだりしながら、大人数の中での学習を体験しました。普段と違う学習の雰囲気には最初は戸惑いを見せる子どももいましたが、次第に慣れていきました。経験は大切です。

## 学校がきれいになりました！

梅雨入りをして3週間が過ぎようとしています。この時季になりますと、植物の成長は早く、運動場の芝や草もあっという間に茂ってしまいます。

そこで、PTAの奉仕作業(雨の中での施していただきました)や「のぞみ工房」の方々の刈り取り作業によって、運動場やその周りがきれいに保たれています。



## 7月7日(日)は町教育の日！学校へおいでください。

7月7日(日)は年に一度の町教育の日です。「町教育の日」とは、保護者はもちろん地域の方々にも授業を公開し、学校の教育活動に対するご意見などをうかがう取組です。

午前中は、授業参観とPTAの学級懇談などを行います。子どもたちが張り切って学習しているところを見ていただきます。午後からは、全校児童による水泳大会を行い、水泳学習の成果を披露します。

昨年度に比べて子どもたちの数は減ってしまいましたが、元気な声や明るさは例年通りです。ぜひ、授業を見に来られませんか。地域の方々の参観を大歓迎いたします。どうぞ、ご近所お誘い合わせの上、多数のご来校をお願いいたします。